



# Totem-Serie T extra

T extra series totems

 DESIGN MADE IN ITALY

Sie sind ideal für die Übertragung von werblichen und informativen Multimedia-Inhalten. Sie ziehen die Aufmerksamkeit von der Kundschaft auf sich zu und verbessern damit das Käuferlebnis. Die Totems der T Extra-Serie ermöglichen es Ihnen, sich durch innovative Kommunikation auf Markt zu präsentieren mit ein Vollbild von nur 17,6 cm Tiefe.

Sie sind aus einem Aluminiumrahmen und die professionellen Samsung SMART Signage-Monitore ausgestattet, die sie vielseitige Produkte macht, die sich an unterschiedliche Raum- und Kommunikationsbedürfnisse anpassen lassen.

Die ästhetische Anpassung wird durch die Eleganz des Produkts gegeben und die Möglichkeit, die Farbe der Struktur in Schwarz oder Weiß zu wählen.

Sie sind sofort einsatzbereit und lassen sich dank der Digital Signage-Software „MagicInfo“ einfach leiten. Außerdem können Sie damit die Inhalte eines oder mehrerer Multimedia-Totems gleichzeitig direkt von Ihrem Computer aus einstellen.

*Ideal to show personalized promotional and informative multimedia contents, which attract the public's attention, thus improving their shopping experience. T extra series totems propose on the market through an innovative communication thanks to a screen only 17,6 cm deep. Characterized by an aluminium frame and provided with a professional Samsung SMART Signage monitor, they are versatile products, able to meet different needs of space and communication.*

*The aesthetic combination is guaranteed thanks to the product's elegance and to the possibility to choose the colour of the structure, white or black..*

# Totem-Serie **T extra**

*T extra series totems*

In Schwarz oder Weiß erhältlich  
*Available in black or white*



# Totem-Serie **T extra**

*T extra series totems*

PRODUKTNAME <i>product name</i>	T 65 EXTRA	T 75 EXTRA	T 85 EXTRA
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	109,4 x 230 x 17 cm	117,4 x 234,5 x 17 cm	109,9 x 237 x 17,6 cm
BASIS	101,8 x 60 x 0.5 cm	101,8 x 60 x 0.5 cm	109,9 x 70 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 88 kg	~ 120 kg	~ 95 kg
MONITOR	65"	75"	85"
TOUCH SCREEN	/	/	/
HARDWARE	Player Samsung	Player Samsung	Player Samsung
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Aluminiumstruktur + d-bond Seitenpanel Vorne und Hinten <i>Aluminum frame + d-bond side panels, front and back</i>	Aluminiumstruktur + d-bond Seitenpanel Vorne und Hinten <i>Aluminum frame + d-bond side panels, front and back</i>	Aluminiumstruktur + d-bond Seitenpanel Vorne und Hinten <i>Aluminum frame + d-bond side panels, front and back</i>



DominoSistemi Srl  
**T.** +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727  
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com](http://dominodisplay.com)

